

Gobiernos de Cuba y China refuerzan relaciones comerciales



La Habana, 3 sep (RHC) China es hoy uno de los mercados de exportación más importantes para las langostas cubanas, y se espera que este año se dupliquen las ventas, lo que valida las buenas relaciones comerciales entre ambas naciones, destacó el embajador cubano en ese país asiático, Miguel Pereira.

El diplomático dijo a la agencia de noticias Xinhua que se registró un aumento de las exportaciones del crustáceo, a pesar del enorme impacto de la pandemia de COVID-19 en el comercio mundial.

Consideró que ello constituye un testimonio de la exitosa cooperación bilateral en la lucha contra el coronavirus SARS-CoV-2, causante de la COVID-19, y una muestra del acelerado desarrollo del comercio entre los dos países.

Durante una visita a la municipalidad oriental de Shanghái, con motivo del aniversario 60 del establecimiento de relaciones diplomáticas entre China y Cuba, Pereira dijo que ambos gobiernos comparten la postura de que la actual pandemia no tiene ideología ni fronteras.

La enfermedad infecciosa afecta a todo el mundo por igual, y por lo tanto lo que debe prevalecer es la cooperación internacional, sostuvo el embajador.

Recordó que Cuba, pese a sus limitados recursos, ha enviado más de 40 brigadas médicas a una treintena de países para hacer frente a la pandemia.

Los equipos médicos enviados por Cuba y China han sostenido una coordinación en su trabajo y han aportado de manera conjunta al enfrentamiento a la epidemia, añadió.

Pereira elogió la celeridad con que esa nación asiática se ha repuesto de los embates de la COVID-19, y en ese sentido apuntó a la próxima celebración de la tercera Exposición Internacional de Importaciones

de China, prevista del 5 al 10 de noviembre en Shanghái. (Fuente: ACN).

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/233151-gobiernos-de-cuba-y-china-refuerzan-relaciones-comerciales>



Radio Habana Cuba